

**PRESENTE**

## **VOYAGE EN ORANIE 1989**

*Le 1er Novembre 1989, un groupe de  
Stadeinois arrive à Oran. Pour la  
majorité d'entre eux c'est la première  
fois qu'ils reviennent à leurs origines.*

*Ce voyage a pour but une rencontre  
amicale entre les anciens footballeurs  
de l'Oranie, mais c'est avant tout un  
voyage de retrouvailles du pays à travers  
visites et excursions autour d'Oran.*

*De nombreux témoignages et beaucoup  
d'émotion...*

**REALISATION : Patrick BARRA**

**VHS 8888m**

**Durée : 80'**

**REPRODUCTION INTERDITE**

**NOV. 89**